



Hay avances en acuerdo con PT y Verde en reforma electoral: Morena

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

Aunque los diálogos sobre la reforma electoral con los partidos del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) no han concluido, sí “están avanzados”, de tal forma que los tres partidos de mayoría ya están en condiciones de empezar a redactar los puntos en que hay acuerdos, señaló la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

Luego de que el jueves afirmó en Querétaro que el desacuerdo dentro de la alianza “ya está resuelto”, tras quedar descartada la propuesta de eliminar a los legisladores plurinominales, el coordinador de la bancada guinda en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, matizó ayer la expresión.

“Ayer (el jueves) dije alguna expresión. Vamos a esperar es-

tos días, pero están avanzados. Entiendo que el PT y el Verde con Morena están en muy buena disposición, y están ya en el proceso de redacción de los temas que han logrado acordar”, dijo el ex gobernador de Zacatecas.

Monreal consideró que el tema de las negociaciones por la enmienda “sí va a salir bien. Yo tengo confianza en que la semana próxima empecemos a ver luz, porque recuerden que es no sólo la reforma constitucional, sino también la reforma legal, incluso al tribunal, a medios de impugnación, a la Ley General de Instituciones y Procesos Electorales. Son varias leyes que tienen que revisarse, y yo tengo mucha confianza en que así será”.

—Entonces, ¿los diálogos están avanzados, pero no resueltos? —se le preguntó.

—Yo diría que están avanzados, no están concluidos. Estos días van a estar reunidos en Gobernación los tres partidos, que a mí me parece muy importante que los tres logremos acuerdos por el bien del país y que sumemos nuestros esfuerzos por respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum —dijo.

Eliminación de plurinominales

—Y entonces el tema de los plurinominales, ¿efectivamente ya no se van a eliminar?

—Se está viendo, pero iba muy avanzado el consenso en buscar una fórmula de elección que los vinculara más con los electores —puntualizó.

Anoche, consultadas sobre la versión de que los tres partidos de la coalición mayoritaria ya habían alcanzado un acuerdo definitivo para avalar la reforma electoral, fuentes del PT señalaron que aún no se tiene un documento al respecto y por lo tanto se sigue trabajando en su elaboración.